



Diputados citarán a Sandoval para que informe sobre el hackeo a Sedena

Piden saber los alcances de la acción ilegal, para encontrar fórmulas que fortalezcan la ciberseguridad de las instituciones

Riesgos. Los integrantes de la Comisión de la Defensa Nacional de la Cámara de Diputados, que preside el panista Ricardo Villarreal García, coincidieron en la urgente necesidad de llamar a una reunión al titular de la Sedena, Luis Cresencio Sandoval González, para que exponga el presupuesto que su dependencia solicitó a fin de atender la ciberseguridad.

El legislador panista señaló que la reunión con el secretario es “urgente” luego de que el pasado fin de semana se reveló el robo de 2.6 terabytes de información que sufrió el Ejército por parte de un grupo de hackers denominado Guacamaya, que ha ido divulgando información so-

bre el estado de salud del Presidente, de operativos contra la inseguridad y de actividades internas de la Sedena.

Ricardo Villarreal agregó que se enviará la invitación al secretario Sandoval González, así como a otras autoridades de la dependencia, para definir la fecha del encuentro.

Por MC, Sergio Barrera reiteró que diputados y ciudadanía deben conocer cuáles son los alcances del hackeo, qué información está comprometida y qué medidas se tomarán con las probables víctimas del robo de datos.

En Morena secundaron la propuesta de reunión con Luis Cresencio Sandoval.

Diputados acuerdan citar al general Sandoval para que explique hackeo

La ciberseguridad no puede depender de la falta de presupuesto, dice presidente de la Comisión de Defensa Nacional

Eloísa Domínguez

Ciudad de México

Los integrantes de la Comisión de la Defensa Nacional de la Cámara de Diputados, que preside el panista Ricardo Villarreal García, coincidieron en la urgente necesidad de llamar a una reunión al titular del ramo, Luis Cresencio Sandoval González, para que exponga el pre-

supuesto que su dependencia solicitó a fin de atender la ciberseguridad.

El legislador panista señaló que la reunión con Cresencio Sandoval es “urgente” luego de que el pasado fin de semana diversos medios revelaron el robo de 2.6 terabytes de información que sufrió el Ejército por parte de un grupo de hackers denominado ‘Guacamaya’, que ha ido divulgando información, primero sobre el estado de salud del presidente Andrés Manuel López Obrador y de operativos relacionados con el combate a la inseguridad.

Ricardo Villarreal, explicó que se enviará la invitación al secretario Sandoval González, así como a otras autoridades



de la dependencia, para definir la fecha del encuentro.

“El tema de ciberseguridad debe ser atendido no sólo en la Secretaría de la Defensa Nacional, sino en todos los órdenes de gobierno, pues hay falta de recursos para esa materia. Años atrás no era un tema, pero ahora todos hemos tenido algún amigo o amiga que ha sufrido de una vulneración en sus datos personales; de ahí la necesidad de más presupuesto a este rubro, pues está en juego la seguridad nacional del país”, destacó el legislador, quien no puso una fecha tentativa para este encuentro con el secretario de la Defensa.

Por Movimiento Ciudadano, Sergio Barrera reiteró que los diputados y la ciudadanía deben conocer cuáles son los alcances del ‘hackeo’ por parte de ‘Guacamaya’, qué información está comprometida y qué medidas se tomarán con las probables víctimas del robo de datos.

MAYOR AL PANAMA PAPERS

“Sólo la vulneración del *Panama Papers* representó una pérdida de información de 2.5 TB; es decir, que lo ocurrido a la Sedena es el ataque más fuerte que ha sufrido cualquier dependencia del país”, aseguró el legislador emecista.

En Morena secundaron la propuesta de reunión con Luis Cresencio Sando-

val. Mario Miguel Carrillo Cubillas dijo es necesario este encuentro con el funcionario federal y resaltó que eso se debe ver cómo desde el Poder Legislativo se apoya a la Secretaría de la Defensa Nacional •



Luis Cresencio Sandoval, secretario de Defensa, en foto de archivo.